



Niitan Today

2020年6月

少しずつ通学ができるようになり、「新しい生活 with コロナ」が幕を開けました。今月からオープンキャンパスも学内にて開催予定です。フレッシュな気持ちで、臨場感のあるホットな情報をお届けします。



めくもり感じる新木造校舎完成 授業・コンサート・セミナーなどに

2020年6月、ガラス張りの木造2階建て校舎が完成しました。1階は、可動式のパーティションで区切り3部屋として使うこともできる多目的室。すべての壁がホワイトボード仕様になっています。350人収容できる2階の多目的講堂は、森をイメージして壁の隙間から木漏れ日が入る造りになっています。150インチのスクリーンやシーンに合わせて調整できる照明、最新の音響設備を備え、授業をはじめ各種イベントでの活用を想定しています。もちろん全館無線 Wi-Fi 完備。多目的トイレにはオムツ替え用シート、階段にはお子様用の手すりを設けており、多くの方々に安心してご利用いただけます。

また、旧高崎市立女子高校の校舎で使われていた床材を階段の扉に再利用するなど「学びの継承」と「木のぬくもり」に包まれた新しい校舎をオープンキャンパスでぜひご体感ください。



コロナ明け！面接授業スタート 遠隔授業期間の成果を披露



和太鼓練習 (福島ゼミ2年生)



スケッチブック
コンクール提出

作品持ち寄り
紙芝居づくり

梅もぎ@寒梅碑前

外出自粛や移動制限が緩和されていることに伴い、大学に通学して受講する通常の授業を段階的に開始しました。リモート参加する帰省中の学生もいましたが、1年生にとっては、短大ではじめての面接授業。遠隔授業期間中に各自制作した作品を持ち寄り一つの作品にまとめたり、2年生は卒業研究に向けたゼミ発表などそれぞれの成長ぶりを披露しました。

入構時の体調チェックや消毒作業など感染予防対策を徹底し、学生のキャンパスライフをサポートします。

STAY HOME コロナに負けない！ にいたん生のおうち時間



▶乗馬クラブの馬のケア ▶夕食づくり

▶弾き歌いの練習



▶マスクの作り方動画の作成

▶保育実習にむけてイラスト練習

オープンキャンパスや入試に関わる情報を公開している「広報スタッフブログ」では、学生たちの「おうち時間」を学生の言葉で紹介しています。

まとまった時間がつくりにくい毎日の中で、このような貴重な時間をいかに活用するかが成長のポイント！一日一日を大切に、そして楽しく安全にお過ごしください。



広報スタッフブログ
「コロナに負けない！
にいたん生の1日♪」